

Vogelschießen 2023 in Warnau

Was war denn da los? Mitten in der Nacht saß eine Reihe munterer Menschen hintereinander auf dem Rasen des Dorfplatzes und schunkelte und ruderte zu lauter Musik wild hin und her. Tja, es war mal wieder Vogelschießen in Warnau. Aber von vorn...



Am 18. Juni um 12:00 Uhr wurden wie immer Grill und Bierpils eröffnet und die ersten Besucher fanden sich auf dem Dorfplatz ein. Eine Stunde später begannen dann die gut besuchten Spiele der Kinder und Jugendlichen. Je nach Altersstufe mussten mehrere unterschiedliche Aufgaben absolviert werden: Dosenwerfen, Erbsenhauen, Basketballkorb, Luftgewehrschießen etc. Bei der anschließenden Preisverleihung gab es dann wie jedes Jahr den üblichen wohlthuenden Tumult und glückliche Kinderaugen. Bei den Kindern bis 10 Jahren wurden Kahlan A. und Assad O. Königin und König und bei den Jugendlichen bis 16 Jahre waren es Jolina K. und Ben K. Herzlichen Glückwunsch!

Für Feuerwehrambiente sorgten Rundfahrten mit dem Feuerwehrfahrzeug und eine Löschübung der Jugendfeuerwehr Bothkamp-Warnau. „Wasser marsch!“, diesmal brannte es vor dem alten Bauhofgebäude.

Mittlerweile hatte sich der Dorfplatz gut gefüllt. Bei allerbestem Festwetter begann um 17:00 Uhr das Erwachsenenschießen. Die Frauen schossen mit dem Luftgewehr auf eine Platte mit aufgemalter „Schnaps-Möwe“ und die Männer nach Umbau der Schießanlage mit der auf einer Lafette befestigten Armbrust auf einen Holzvogel. Das klappte diesmal schon deutlich besser als im letzten Jahr.

Um ca. 19:00 Uhr war es dann soweit. Andre Sick gelang der Königsschuss. Die Frauen waren dann etwas später fertig. Hier wurde Melanie Schmidtke Königin. Nach der Siegerehrung begab sich das Königspaar zum Bierpilz und es gab die in oder andere Runde Schnaps.



Das Königspaar

Anschließend startete DJ Maserati sein Programm, sorgte für die musikalische Untermalung für den Eröffnungstanz des Königspaares und versorgte uns bis tief in die Nacht hinein mit guter Musik. Und hier schließt sich dann der Kreis zu der Eingangsbemerkung oben...

Ein tolles Fest! Abschließend noch einmal ein herzliches Dankeschön an den Festausschuss der FF Warnau und alle die uns geholfen und/oder gespendet haben. Bis zum nächsten Jahr!

Attila Kuczmann

Wehrführer FF Warnau